
2014年4月22日 星期二

编辑：李怀磊 美编：边珂 组版：肖婷婷

今日聊城
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□ 帮办记者 王瑞超
本报曾经以《小区冒出“空

中鸽楼”惹人烦》为题报道了市
公路工程总公司三处家属院养
鸽扰民一事，报道见报后，记者
曾多次同相关部门反映沟通。
眼看夏天来临，为避免鸽粪异
味等对居民产生更大的困扰。
记者再次向相关部门反映沟

通，在记者协调推动下，市执法
局相关负责人表示，近期将动
工拆除“鸽棚”。

“眼看夏天要到了，再不
处理我们夏天又不能开窗还
天天闻味。”“这两年了，没睡
个好觉，我们小区住的上岁数
的多，睡不好啊！”……多位业
主日前向本报反映，小区的鸽

子棚扰民，不该再留着了。
连日来，为推动事情解

决，本报帮办记者多次与市执
法局、市公路工程总公司等与
相关单位联络沟通。16日，市公
路工程总公司支部书记马先
生表示，单位一直没间断做养
鸽住户的工作。17日，市执法局
光岳大队队长周朝峰表示，执

法局召集了小区管理方、养鸽
户召开了座谈会，最终养鸽户
主同意拆掉“鸽棚”，目前正在
进行动工前准备工作。

21日，市执法局光岳大队
队长周朝峰向本报表示，由于
养的鸽子是信鸽，价格昂贵，
目前正在想办法转移，近期将
动工拆除鸽棚。

市民反映：
“昨天晚上就断网了，现在

还没有恢复。”21日上午9点，家
住振兴西路教师新村小区的杨
女士拨打本报帮办热线求助，
希望能尽快恢复网络。

杨女士介绍，她是今年3月
中旬在电信办的包年4M宽带，
刚用了一个多月，没绑定手机，
不存在欠费的情况。20日晚上9

点44分断网时，杨女士正在和
朋友聊天，突然就断网了。21日
早上8点多的时候，又试了几
次，还是连不上。

记者跑腿：
电信宽带维修客服告诉记

者，从20日晚上就有市民反映
网络连接不上，范围涉及振兴
西路的多个小区。初步怀疑可
能是电缆部分受损，21日上午
已经安排维修人员去维修。

21日上午11点左右，记者
再次拨打电信宽带维修客服电
话。客服人员介绍，经过排查，
在月亮湾小区找到了问题所
在，系机房设备问题，维修人员
正在对损坏的设备进行修复，
马上就能恢复正常。

跑腿记者 郭庆文 实习
生 杨晓惠 潘超

在市公路工程总公司三处家属院,小区有个鸽子棚，近两年多了，这些鸽子产生的垃圾、异味以及
噪音一直困扰着小区业主。小区多位业主反映，眼看夏天到了，小区的鸽子棚不能再留着了。

本报记者持续协调推动下

长长期期困困扰扰业业主主的的鸽鸽子子棚棚要要拆拆了了

□ 帮办记者 窦晴
21日，振兴西路某小区业

主孙女士向本报反映，他们小
区的幼儿园每天都大放儿童
歌曲，音响正对居民楼，业主
们不胜其扰，只好向本报寻求
帮助。

21日上午10点，记者赶到
振兴西路该小区，幼儿园正设
立在小区内部，幼儿园大门与
居民楼之间的距离不足百米，
幼儿园正对儿童出操做准备

活动，用大音响大声放出童
谣，加上儿童玩闹的声音，分
贝的确很高。孙女士的家正是
正对该幼儿园的居民楼，进入
孙女士家中后，在门窗紧闭的
情况下，仍能清晰听到窗外传
来的音乐声，类似自家电视音
响开大的分贝。孙女士说：“俺
孩子还很小，窗户外边锣鼓喧
天的，还想上午让他睡觉，这
样谁睡得着？随后，记者采访
了该居民楼以及其后的居民

楼的住户，多数表示，每日响
一段时间，的确不胜其烦。

然而除了幼儿园正对的
南边两栋楼，其他靠北的住户
则表示，幼儿园音响的影响不
大。“他们的音响往南放，这边
基本听不见，再说又不是晚上
放的，再大的动静俺这边也过
不来。”

随后记者来到幼儿园，该
幼儿园一徐姓负责人回应了
此事。“其实我们一周就放五

天，这音响是用来给孩子跳
舞伴奏用的，让孩子锻炼身
体。音响小了，孩子们的积极
性调不起来，小孩子精力集
中很困难，不放大声不行。我
们也很无奈。”了解到打扰居
民的事实后，该负责人表示，
对打扰业主生活很抱歉，今
后仅在上午10点放20分钟音
乐用于孩子活动，同时愿意
降低音乐分贝，以免打扰业
主。

居居民民楼楼旁旁幼幼儿儿园园音音响响挺挺扰扰民民
经协调，幼儿园负责人表示将压缩时间并降低分贝

社区话题

车车辆辆停停路路边边，，小小区区车车库库空空荡荡荡荡
这个小区停车老问题有啥好法能缓解，欢迎您来“建言”

□ 帮办记者 王传胜
郭庆文

21日一大早，城区阿尔卡
迪亚小区四期西门南侧一家快
餐店门前，又被小区居民乱停
的车辆堵上了。据记者了解，该
小区地下停车场有千余车位，
截至目前仅卖出四百多个，很
多业主嫌贵不愿买。

记者调查发现，不光停在
这家快餐店门口，小区外的路
上到处停满了车辆，其中在小
区一二期西侧一条窄窄的路
上，每天都停着两排车辆。

据了解，该小区四期刚交
付使用一两年，小区内有一个
地下停车场，但利用率一直不
高。“一个车位卖8万多，这些钱
都能买一辆车了，有钱不如买
车呢。”小区居民李先生一番
话，道出了大多数居民的心声。
21日早上7点前，趁居民还未到
上班时间，记者到该小区地下
停车场调查，发现偌大的停车
场显得空空荡荡，很大一部分
车位上没有停车。

在该小区售楼处张贴着一
张车位销控表，已售出的车位
号用大红点标出，记者看到卖
出的车位仅占很少一部分。一
位售楼员介绍，这张表是以前
的，后来陆续卖出一些车位，上
面没有显示。另一位售楼员介
绍，四期共有一千多个车位，截
至目前卖出了400多个。

与此类似的是，在振兴路
月亮湾B区，市民贾先生说，因
为很多市民觉得小区车位太
贵，不愿意购买，车辆都停到
了 不 收 费 的 小 区 门 外 空 地
上。在小区地下停车场，记者
看 到 只 有 零 散 的 几 辆 车 停
着，宽敞的地下停车库空荡
荡的。

上 午 1 1点 多 ，月 亮 湾D
区 门 口 的 非 机 动 车 道 上 ,两
侧各停放一辆车，一直延伸
将近200米，剩下的路中间仅
容 一 辆 车 通 过 。1 0分 钟 后 ，
中午下班高峰时间，很多电动
车在此穿行，造成路面拥挤，一
些电动车行驶到机动车道上。

居民说法

车位价格离谱
造成资源浪费

像阿尔卡迪亚小区4期的情况，目前千余车位仅售出400多个，
偌大的停车场显得空空荡荡的，而部分车主因价格高不愿意买车
位，只能把车辆停在小区外，每天为找车位煞费苦心。

“这么多车位闲着，是巨大的资源浪费，为何不能便宜卖给我
们？”小区业主李女士说，这跟上学时学的西方国家经济危机的现象
很相似，资本家宁可把牛奶倒掉，也不愿意便宜出售。

对此，小区售楼处一工作人员也很无奈：“我们为了尽快出售车
位，现在搞促销活动，打94折，一个车位8万多，跟市区其他房产比，
价格绝对算是最低的了，我们还能怎么降价？

市民反映：
21日上午，市民周女士反

映，建设路与向阳路交叉口的
红绿灯出现了故障，希望能尽
快修复。

记者跑腿：
21日上午10点，记者来到

向阳路与建设西路交叉口，发
现东西向人行道上的路灯不
亮，过往的市民过马路时需要
看清主干道红绿灯再走。

“今天早晨信号灯全坏了，
由于挨着香江大市场，又是主
干道，车辆很多。”一位市民说，
短暂的拥堵后，交警部门过来
抢修了一下，很快修好了。

96009117水城交警便民服
务热线的工作人员表示，可能
是由于振兴路施工造成的，将
尽快安排工作人员对路灯进行
维修。

跑腿记者 郭庆文

这处商业街

可否装上红绿灯

一位阳谷市民拨打热线
反映，他所在的柴庄商业街路
口再次发生刮擦，一辆轿车与
摩托车相撞，有人受轻伤。他
说，由于没有红绿灯，三年来
该路口已经发生多次交通事
故。

这位市民介绍，他是阳谷
柴庄商业街的商户，这条商业
街是两车道，十营商业街交
叉。“商业街东西两侧都有红
绿灯，交叉口却没有，因为人
流量很大，常常发生交通事
故。”他说。

这位市民说，在商业街上
做生意、购物的市民和送货的
车辆很多，希望有关部门能尽
快采取措施，别在发生意外。

阳谷交警大队的工作人
员回应，柴庄商业街北头在道
路规划上达不到装红绿灯标
准，可以先安装黄闪灯作为提
醒。跑腿记者 郭庆文 整理

部门说法

车位售价多少
纯属市场行为

聊城市住建委物管科科长刘树海介绍，根据去年4月1日起实施
的聊城市物业管理办法，物业管理区域内规划用于停放车辆的车
库、车位，不得出售给本物业管理区域业主以外的其他人。在满足本
物业管理区域业主需要后，建设单位可以将车库、车位出租给本物
业管理区域业主以外的其他人，租期不得超过6个月。

刘树海表示，至于业主车位贵的问题，纯属市场行为，如果车位
稀缺，价格自然就高，这跟房价是一个道理。聊城市物价局有关负责
人介绍，地下停车场的车位销售属于市场行为，无法监管；车位出租
方面，目前正在根据省里有关文件起草指导价。 本报记者 王传胜

您有啥建议

欢迎来说说

记者调查了解到，不
少新建的高层小区存在
停车难这一问题，不少居
民把车停放在路边。

比较典型的除了阿
尔卡迪亚小区，还有月亮
湾小区，该小区处于繁华
路段，小区外非机动车道
上停满了车辆，不仅妨碍
交通，还影响市容市貌。
对于这个老问题，您有啥
想法和建议，欢迎拨打本
报帮办热线说说。

21日上午6点多，阿尔卡迪亚小区4期地下停车场很多车
位空空如也。 本报记者 王传胜 摄

月亮湾小区西侧，向阳路非机动车道上停满了车辆。
本报记者 王传胜 摄
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